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第２回理事会（平成２４年度第２回）議事録 

 
公益財団法人 神奈川県スキー連盟 

１．日     時： 平成２４年７月２８日（土）１２：００～１３：００ 
２．場     所： かながわ県民センター４０２号室 
３．出 席 理 事： （会  長）河野 太郎 

（副 会 長）佐藤 嘉彦、片  忠夫、山田  力 
           （専務理事）上田 英之 
           （常務理事）木村 徳善、岡本 良平、吉岡 去私、森本 珠水 
           （理  事）金子 理人、国島みどり、高柴 一彦、橋本 秀直、青木 文明、 

本田 衛義、佐々木生道、小池  光、中村 浩人、藤田 浩介、 
佐藤 博一、伊藤 敏光、酒井祐一郎、和田 幸一 

     欠席理事： 吉野 大成 
４．出 席 監 事： 内海 雄三、井上 敏郎 
５．議 長 選 出： 上田 英之（運営規則 6 条による） 
６．議事録署名人選出：内海 雄三監事、井上 敏郎監事を選出 
７．書     記： 青木 文明理事を指名 
８．議     事 
   議事に入る前に河野会長より、公益財団法人へ移行して第１回の評議員会を開催することとなり、

新たな組織としてしっかり取り組んでいくこと、また神奈川県民へスノースポーツを普及していける

よう１年間よろしくおねがいしたいとの挨拶があった。 
  議長より、前回の企画会議で確認されているのもの以外で特別な項目の報告および審議事項を中心に

議事進行を行うことが確認された。 
 
 １）競技本部 

（１）報告事項 
    なし 
 （２）審議事項 

吉岡本部長より、育成選手の追加について提案がなされ、規約に順ずるということで承認された。 
    ①木村嘉秀、１４歳 ジャパンパラリンピック上位入賞 

    
２）教育本部 

 （１）報告事項 
    岡田本部長から、別添資料のとおり次の報告があり、了承された。 
  【各種報告・ＳＡＫ関係】 
   ①教育本部会 ７月１８日（土） 
  【ＳＡＪ・南関東ブロック関係】 
   ①ＳＡＪ加盟団体教育本部長会議 ６月３日（日） 
   ②南関東ブロック協議会 ６月２６日（火） 
  
 
 
 
 



 2

 （２）審議事項 
   ①事業計画の日程変更について 
    藤田理事より、次のとおり事業計画表の中で、日程変更の提案がなされ、承認された。 

・教育本部・競技本部コラボ行事について 
２０１２年１２月２２日（土）～２３日（日）群馬県鹿沢ハイランド 

   ②スキー技術選手権大会について 
     岡田本部長より、千葉県から行事開催辞退の連絡がなされ、神奈川県の単独開催になることが

提案され、承認された。 
   ③スノーボード強化指定選手選出基準について 

小池理事より、別添資料に基づき提案がなされ、承認された。なお選考基準等について、企画

会議にて詳細を検討すること。 
   ④ＳＡＫ主催スノーボードプライズテストの規約・規定および料金の設定について 

小池理事より、別添資料に基づき提案がなされ、承認された。なお規約・規定および料金等に

ついて、企画会議にて詳細を検討すること。 
   ⑤研修会・養成講習会行事申込のデジエントリーの１本化について 
     佐々木理事より、１本化についての提案がなされ、承認された。会員へのＰＲ活動を展開して

いくことが重要であることが確認された。 
     

３）総務本部 
 （１）報告事項 
    木村本部長から、別添資料のとおり次の報告があり、了承された。 
   ①慶弔関係 なし 
   ②資金運用状況について 
   ③登録状況について 
   ④各種委員会について（各理事） 

・電子申込員会 （金子理事） 
・普及振興委員会（青木理事） 
・協賛会員拡大委員会（本田理事）  
・北海道委員会（高柴理事） 

    ・ＨＣ委員会 （国島理事） 
    ・広報委員会 （青木理事） 
    ・財務委員会 （金子理事） 

 ⑤議事録署名人の指名について 
     木村本部長より、本年度の議事録署名人について、佐藤 博一理事、酒井祐一郎理事をお願い

してあることの報告があり、了承された。 
 
 （２）審議事項 
   ①平成２３年度事業報告について 
     木村本部長より、第１回企画会議にて審議されたことの提案がなされ、承認された。 
   ②平成２３年度決算報告について 
     金子理事より、資料の通り提案がなされ、承認された。  
 （３）その他   
   ①木村本部長より、規約規定の見直しのための委員会を立ち上げ、委員として教育本部より佐々木

生道理事、競技本部より和田 幸一理事の指名・提案がなされ、了承された。 
②木村本部長より、新たに審議事項として、ＳＡＫ専門委員の追加について別紙資料にて提案がな

され、承認された。   
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４）企画会議の内容・項目について 
上田議長より、企画会議の内容について、ならびに各部提案された理事会審議事項の追加も含めて

確認し、承認された。 
 

５）ＳＡＪ役員候補について 
   片副会長より、ＳＡＪ監事候補者の山田 力氏の推薦については書類不備のため受け付けられない 

旨の回答がＳＡＪよりあったことが報告され、了承された。 
 

６）その他連絡事項 
  山田副会長から次の３点について、依頼された。 
   ①各委員会等への出席についての意向については、必ず３人の副会長に連絡をしていただきたい。 

②会長文章の扱いについて、事前に会長の了解をいただくためにも、必ず副会長に連絡をいただき

たい。 
   ③協賛依頼文書について、いきなり請求書が届けられたという報告があったが、失礼のないよう変 

更について検討していただきたい。 
  佐藤副会長から依頼について 
    副会長の分担ついて、今後３人で話し合って決定するが、星取表を佐藤に送っていただきたい。

また、会長関係については山田副会長が、その調整役を引き続き行う。 
 

７）監事報告 
 井上監事より、大変ではあるが、決算報告書については正確に作成するようお願いしたい。 
 
 

 
  
 以上、この議事録が正確であることを証明するため、議事録署名人、下記により署名する。 
 
   平成２４年８月１０日 
 
 
                    会    長                 印 
 
 
 
                    議事録署名人                 印 
 
 
 
                    議事録署名人                 印 


